

Laudatio Goldenes Dreirad 2015

Der diesjährige Gewinner des Goldenen Dreirads leitet insgesamt 45 Mitarbeiter mit 32 Kindern – also nahe am 1:1 Verhältnis. In einem solchen Umfeld die Vereinbarkeit von Familie und Karriere zu ermöglichen, ist eine besondere Herausforderung.

Genau dies ist dem diesjährigen Preisträger ausgezeichnet gelungen - mit Respekt, Strukturiertheit, und grossem Vertrauen in die Freude, die seine Mitarbeiter an guten Resultaten und Weiterbildung haben. Oder um es mit den Worten einer Mitarbeiterin zu sagen, verfügt er über „Die[.] Weisheit, dass nur zufriedene Mitarbeiter auch einen guten Job machen. [..] In meinen Augen [ist es] für jeden einzelnen Mitarbeiter - sei man alleinstehend, verheiratet und oder ein Elternteil - eine Freude hier zu arbeiten.“

Der beeindruckende Leistungsausweis der Gruppe, in Form der Publikationen als auch der vielen erfolgreichen Kollaborationen zeigt, dass Vereinbarkeit von Familie und Karriere hier tatsächlich gelebt wird.

Es ist mir somit eine Freude das Goldene Dreirad 2015 an Professor Ralph Schlapbach, Geschäftsführer des Functional Genomics Centers Zurich, zu überreichen.

Dr. Ima Avalos Vizcarra, AVETH